



Paris, le 11 juin 2015

Hélène GASSIN, commissaire à la CRE, élue co-présidente du groupe de travail dédié à la distribution au sein du CEER

Hélène GASSIN, membre du collège de la CRE, a été élue le 9 juin 2015 par l'assemblée générale du CEER, l'association des régulateurs européens de l'énergie, co-présidente du groupe de travail dédié à la distribution. Ce groupe traite notamment du contrôle par les régulateurs des opérateurs de réseaux de distribution, de leurs relations avec les opérateurs de transport d'une part, avec les consommateurs d'autre part, ainsi que des évolutions liées au développement des smart grids et à la flexibilité.

Les travaux menés font l'objet d'une coordination avec la Commission européenne et avec d'autres groupes de travail du CEER.

Installée le 24 mars 2000, la Commission de régulation de l'énergie (CRE) est une autorité administrative indépendante. Elle concourt, au bénéfice des consommateurs finals, au bon fonctionnement des marchés de l'électricité et du gaz naturel. Elle veille à l'absence de toute discrimination, subvention croisée ou entrave à la concurrence.

Contacts presse :

Anne MONTEIL : 01.44.50.41.77 – anne.monteil@cre.fr

Cécile CASADEI : 01.44.50.89.16 – cecile.casadei@cre.fr